

Corlay, le mardi 16 juillet 2019

Courses Hippiques. 3 000 spectateurs à l'hippodrome



Dimanche 14 juillet, le soleil a brillé sur l'hippodrome du Petit Paris, où 3 000 spectateurs sont venus assister à la journée de clôture de la saison. Pour cette journée d'exception, des animations étaient organisées pour les enfants, notamment un stand du « petit pronostiqueur ».

Sept courses ont pris leur départ dans l'après-midi, dont la plupart comptaient pour le challenge d'obstacle du Centre Bretagne et du Challenge du Cross de l'Ouest, auxquels participaient les sociétés de courses de Corlay, Carhaix, Rostrenen et Loudéac. Leurs présidents, Jean-Yves Le Bars (Carhaix-Rostrenen), Yvonnick Querhault (Loudéac) et Daniel Leboucher (Corlay) étaient d'ailleurs présents ce dimanche.

48 hippodromes dans le grand Ouest

Pierre Pasquiou, président du Galop de la fédération du grand-Ouest, a remis, en fin de journée les prix aux entraîneurs : « Notre fédération est une des plus importantes en France, avec 48 hippodromes. Notre rôle est de les accompagner et les soutenir, notamment avec les subventions. Nous avons notamment participé, au printemps, au financement d'un Bull Finch, un nouvel obstacle implanté sur la ligne des tribunes ».

Un avenir prometteur

Les hippodromes ont besoin du public, notamment des parieurs, pour financer les équipements ; le public, quant à lui, demande du spectacle, de belles courses avec de nombreux partants. Pour que s'opère cette alchimie, il faut une organisation millimétrée, mais à l'issue d'une belle journée comme ce dimanche, Pierre Pasquiou se dit optimiste pour l'avenir des courses hippiques sur le territoire de sa fédération.